

ASUNTO: JORNADA INFORMATIVA SOBRE LA PÓLIZA DE SEGUROS DE RESPONSABILIDAD CIVIL PROFESIONAL PARA ARQUITECTOS A CARGO DE MARSH. ASPECTOS IMPORTANTES DE LA PÓLIZA

Estimado compañero,

El próximo 2 de diciembre a las 17.00 horas tendrá lugar en el salón de actos de nuestras dependencias colegiales una Jornada Informativa sobre el Seguro de Responsabilidad Civil para arquitectos ofrecido por Marsh.

La Jornada se centrará en los **aspectos importantes de la póliza**. Contaremos como ponente con la Señora Virginia Fernández-Iruegas Pombo, **Responsable de la gestión de siniestros de MARSH**.

MARSH presentará a los colegiados que aún no la conozcan la **Póliza colectiva de responsabilidad civil profesional suscrita en el año 2013 por la Demarcación de Gran Canaria del COAC**, ofrecida por una aseguradora especializada y de plenas garantías como es **MAPFRE EMPRESAS**.

MARSH aclarará todas aquellas dudas sobre temas de suma importancia para el arquitecto tales como el seguro de responsabilidad civil del jubilado, seguro del arquitecto inactivo, retroactividad de la cobertura al cambiar de compañía de seguros y cualquier otro aspecto que en la sala se cuestione.

Esperamos que sea de tu agrado esta iniciativa y que te sirva para conocer mejor tu seguro de responsabilidad civil profesional y para que dicha compañía tome nota de los principales problemas que en la actualidad tiene nuestra profesión.

Sin otro particular, recibe un cordial saludo



Vicente Bolssier Domínguez
Presidente Demarcación de Gran Canaria del COAC